## Zirkusprojekt

Genauso wie die Tage davor begann der heutige Tag wieder mit einem leckeren Frühstück.



Nach dem Frühstück begann dann die Generalprobe der Gruppe A. Es war einfach nur beeindruckend zu sehen, welche Fortschritte die Schüler in der Zeit gemacht hatten. Viele sind dabei über sich hinausgewachsen.



Hinter den Kulissen haben wir selbstverständlich auch hart geschuftet. Sei es wegen der Verköstigung der Artisten oder die noch nicht erwähnten Tierpflegerinnen, die sich mit dem nötigen Fachwissen um die Tiere kümmern.

Die Schüler oder die Schülerinnen genossen richtig die bisherige Zirkuswoche, denn das Feeling war einfach nur genial.



Um 11 Uhr war dann die Gruppe B mit ihrer Probe dran.
Selbstverständlich klappte es bei ihnen genau so gut wie bei der ersten Gruppe. Um 13:30 Uhr war dann auch die Generalprobe der zweiten Gruppe gelaufen.

Jetzt endlich gibt auch für die Zirkusleute eine kleine Pause, denn die Lehrerinnen und Lehrer der GHS laden sie zum Essen ein. Jetzt ist wieder das Team um Frau

## Zirkusprojekt \*\*\*

Kasperzyk gefordert, es gibt ein frisch zubereitetes mehrgängiges Gourmet-Menü, an dem wir, die Dokumentationsgruppe, leider nicht teilnehmen können, da wir mit der Produktion der Programmheftchen und der Bilder-CDs beschäftigt sind.

Samstag kann man sich auch für die jeweiligen DVDs (5€) eintragen (Gruppe A, Gruppe B). Die fertigen wir in der Woche nach dem Zirkusprojekt.

Christian und Dennis



Die Bilder-CDs gibt es übrigens am Samstag zu kaufen (3€). Am